

Leserbrief von Brigitte Kieslich – Aus Bergische Morgenpost vom 06.03.2015

Stadt ignoriert Umweltfragen

Der Artikel "DOC soll das Klima schonen" zeigt deutlich die Ignoranz der Stadt Remscheid in Bezug auf Umweltfragen. Statt an Symptomen herumzukurieren – die Umweltbelastungen durch das DOC werden extrem sein, auch wenn sie in den Gutachten schöngerechnet werden -, sollte man lieber die Ursachen beheben – also auf das Projekt verzichten! Den Titel des Artikels kann ich nur als Satire auffassen – ernst gemeint kann das ja wohl nicht sein.